



Río Bueno: Carabineros investiga incendio que destruyó dos buses

PIRUCO. El hecho ocurrió en la madrugada de ayer en un recinto particular:

CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS



PERSONAL DE LABOCAR Y DE LA SIP REALIZAN DILIGENCIAS EN EL LUGAR.

Durante la madrugada de ayer, dos buses interurbanos terminaron destruidos por un incendio. Ambos medios de transporte, que cubren tramos entre Río Bueno y Osorno (incluyendo San Pablo), se encontraban estacionados al interior del recinto de la Asociación Gremial de Transportes de la comuna riobuenina, el que está ubicado en el sector Piruco.

Por instrucción del Ministerio Público, el Departamento de Criminalística de Carabineros (Labocar) realiza peritajes de los buses, dado que Bomberos no pudo determinar la causa basal; mientras que la Sección de Investigación Policial (SIP) realiza diversas diligencias en el lugar.

Según antecedentes entregados por Carabineros, uno de los buses afectados no estaba en funcionamiento por proble-

mas mecánicos, mientras que el segundo bus había sido utilizado previamente durante la jornada. En primera instancia, el fuego habría comenzado en este último vehículo de transporte, propagándose al otro bus.

Cabe mencionar que al recinto llegaron bomberos de varias compañías del Ranco, los cuales con su labor pudieron evitar que el fuego provocara más daños en el sector. Asimismo, no hubo personas lesionadas.

Además, tanto voluntarios como el personal policial, no encontraron lienzos en el lugar, pancartas u objetos asociados a violencia rural, destacando también que en el sitio no hay historial de este tipo de hechos.

Desde la Fiscalía detallaron que los daños provocados por el fuego fueron evaluados en cerca de \$14 millones. ☞